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Hockey sur gazon : le président de
Cambrai, Jean-Christophe Plaisant, élu

vice-président de la fédération
Ce samedi matin, la liste conduite par Isabelle Jouin, présidente de Carquefou, a

remporté la bataille de la gouvernance de la fédération avec 65 % des voix exprimées.
Deux Nordistes, dont le président de Cambrai, occupent désormais des postes de vice-

présidents.
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La bataille a, semble-t-il, été très rude. « Surtout cette
dernière semaine » confirme Jean-Christophe Plaisant.
Mais la liste sur laquelle il avait décidé de joindre son
nom, Réussir avec les clubs 20-24, l’a finalementl’a finalement
remporté haut la main face à celle conduite parremporté haut la main face à celle conduite par
l’un des hommes forts du Paris Jean-Bouin, Jean-l’un des hommes forts du Paris Jean-Bouin, Jean-
François BoyerFrançois Boyer, Rassemblés 2024 et plus.

« Cette semaine a été horrible mais la victoire est
propre » savourait, soulagé, le président nordiste, qui a
passé l’essentiel de sa carrière à Douai avant d’arriver à
Cambrai en 2013 et d’y prendre la succession d’Éric
Villain en 2018. Comme le Lillois Jean-Michel Comme le Lillois Jean-Michel
Dutrieux, Jean-Christophe Plaisant a du coupDutrieux, Jean-Christophe Plaisant a du coup
hérité d’un des cinq postes de vice-présidenthérité d’un des cinq postes de vice-président.
« Lui, il est à l’exécutif (secrétaire général), moi je suis
en charge du sportif, poursuit-il. Et pour m’occuper de
la commission sportive nationale (CSN), de la
commission nationale juges et arbitres (CNJA) et du
haut niveau, je vais être assisté par deux personnes, le
Normand Benjamin Quédeville pour la CSN, et l’ancien
arbitre international qui a fait les Jeux, Louis Gillet pour
la CNJA. »

« Pas de saison blanche »« Pas de saison blanche »
Sa première
tâche, Jean-
Christophe
Plaisant va la
consacrer à la
reprise des
championnats.
« Nous ne
voulons pas de
saison blanche,
annonce-t-il. Il
faut qu’on trouve

une solution, même si on ne reprend qu’en avril. On
veut des montées et des descentes. Sinon, ça va faire
mal à notre sport. » Pour le reste, l’une de sesPour le reste, l’une de ses
grandes priorités sera de mettre en place unegrandes priorités sera de mettre en place une
commission "obligations". commission "obligations". « On souhaite
complètement réformer les obligations qu’ont les clubs
pour évoluer en N2 ou N1, détaille le Nordiste. Ces
obligations sont trop lourdes. On veut donc les
réformer en favorisant le développement du hockey. »
Soit en clair réduire les obligations pécuniaires et les
remplacer par d’autres favorables à la formation des
jeunes et des arbitres. « Cette commission sera
composée des présidents de N2 et N1 et elle travaillera
sur ça. » Le but étant de démocratiser la pratiqueLe but étant de démocratiser la pratique
avant les Jeux de Paris et de la préparer à unavant les Jeux de Paris et de la préparer à un
afflux de licenciés à l’issue de ce grand rendez-afflux de licenciés à l’issue de ce grand rendez-
vous à Paris.vous à Paris.

Fin de présidence à CambraiFin de présidence à Cambrai
En attendant, et dans les pas de sa présidente, «  une
femme vraiment extraordinaire, très rigoureuse et au
charisme indéniable  », lui aussi entend rendre son
tablier de président du Cambrai hockey-club d’ici la fin
de la saison. « Éthiquement parlant, ce n’est possible
de cumuler ces fonctions. Le club le savait et il n’y a
pas d’inquiétude à avoir quant à la passation. Elle se
fera comme il faut. Il y a des candidats et pour ma part
je resterai membre du comité. » À noter que si tout se
passe bien, les équipes de France U18 filles et garçons
sont attendues à Cambrai du 21 au 24 mai pour un
stage durant lequel elles affronteront leurs
homologues de la Pologne. Soit quelques semaines
après les finales du championnat de France élite
dames et messieurs, si elles ont lieu comme convenu
début mai. Et que le CHC a également postulé pour
l’organisation du championnat d’Europe U21 garçons
prévu en juillet 2022. D’où la volonté de Jean-D’où la volonté de Jean-
Christophe Plaisant de quitter son poste, pourChristophe Plaisant de quitter son poste, pour
éviter à l’avenir d’être accusé de favoritisme.éviter à l’avenir d’être accusé de favoritisme.
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Jean-Christophe Plaisant quittera la présidence du Cambrai hockey-club en fin de saison.
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